

01 教会ニュース

「万民」は一つ!

主にあって聖霊のみわざでさらに一つになった日本への 宣教出張とコロンビア万民教会のパテルニーナ聖徒の

02 いのちのみことば

自分の罪を言い表すなら

言い表すとは、口先だけでなく徹底的に罪から立ち返ること を意味し、このとき主の尊い血がすべての罪をきよめてくだ

03 企画特集

分かち合う幸せ 主の恵みに感謝して障害者福祉に努めてきたイ・ワンボム執事が ソウル特別市長表彰を受けた。

支教会5月スケジュール



「いやしの集会ですっきり解決されました!」

外傷性脳出血がすみやかにいやされた韓国のホ・シン ギョン執事と、60年もの外耳道炎がいやされたパク・ヨン ヒ勧士の証し

万民ニュース

第198号 2019. 4 28.

MANMIN NEWS

TEL: 82-2-818-7063 www.manmin.org

「より大きいリバイバルと跳躍のきっかけになりますように」

飯田万民教会創立25周年記念および日本総会主のしもべ・働き人教育















は「花嫁の資格」(マタ25:1~13) というメッセージを取り次いだ。

この日の午後には祝賀礼拝と公演 が老人福祉施設「みつばさ」のホール であった。1部の祝賀礼拝の時、イ・スジ ン牧師は午前の主日礼拝に続き「花嫁 の資格」というメッセージを伝え、続く2部 の公演ではパワーワーシップチームをは じめ名古屋、東京、飯田万民教会の芸 能チームが心を尽くして準備した賛美と ワーシップで神に栄光を帰した。この席 には旭川、山形、東京、横浜、松本、名 古屋、大阪、岡山、沖縄などから多くの主 のしもべと聖徒が参加して、感謝と喜び でさらに一つになった。

2月25日(月)午後、イ・スジン牧師 は飯田万民教会が設立したグループ ホーム「みつばさ」を訪問し、お年寄り に声をかけて職員たちを激励し、祝福 の祈りをした。

その後、イエス・キリスト日本連合聖潔 会総会の主のしもべ・働き人教育が飯田 万民教会で行われた。イ・スジン牧師は 自分の証しとともに「祝福の試練の中で 神様の良きみこころを探して自分の心の 器を育て、火のように祈ることで御霊の 戦士として出て来て大リバイバルを起こ されるように」と託した。

また、日本宣教の礎になった飯田万 民教会はキリスト教を伝えるために社会 奉仕というアイテムを組み合わせて、自 然に福音を伝える機会を作った。飯田 市社会福祉協議会に正式加入して老人 福祉に努め、子ども・中高生伝道に寄与 しようと人形劇、ワーシップ公演など、幅 広い慈善活動を併行した。このような善 行がマスコミを通して広く知られ、飯田市 から感謝大会長賞、飯田市長賞を授与 され、教会付設のグループホーム「みつ ばさ」を通して主の愛を伝えている。

堂会長イ・ジェロク牧師を講師に開催 された1994年「飯田地域連合大聖会」、 1996年「信州地域連合大聖会」の時は、 見えなかった目が見えるように、聞こえな かった耳が聞こえるように、曲がっていた 腕と脚が伸びて歩いて飛び跳ねるなど 神の力あるわざが現れて、聖潔の福音 を日本全域に伝える導火線になった。 2000年「名古屋ミラクルコンベンション」 の時には、13人の聾唖者が参加し、聞こ えて話せるようになるなど、神の生きてお られる証拠が数えきれないほど現れて、 日本宣教にさらに拍車を加えた。

現在、日本には十の支教会、一つの 協力教会、一つの家庭教会が聖潔の福 音と神の力あるわざを伝えている。

「18年ぶりに病気の苦し みから解放されました」

私はコロンビアの首都ボゴタから車 で16時間の距離にあるマガンゲという 都市で暮らしています。エンラセ(スペ イン語圏最大のキリスト教放送局)でイ・ ジェロク牧師先生のメッセージを聞い て恵みを受けた後、万民中央教会に 登録しました。

YouTubeの生放送でコロンビア万民 教会(担任チャン・ジョンヨン牧師)の主 日礼拝と水曜礼拝に参加し、毎晩ダニ エル徹夜祈祷会で一緒に祈っていま

私は18年間、子宮筋腫のために生 理痛がひどかったのです。その上、生 理過多による貧血と慢性疲労で日常 生活が大変でした。それでもいろいろ な事情で手術もできなくて、苦しみの 中で生きなければなりませんでした。と ころが、毎月いやしの集会があるという うれしい知らせを聞いたのです。

今年1月、いやしの集会の時、 YouTubeの生放送で、堂会長イ・ジェ ロク牧師先生が祈って神の力が込めら れたハンカチ(使19:11~12)でイ・スジ ン牧師先生が祈ってくださった後、1週 間後に生理が始まりました。痛みもな かったし、貧血や慢性疲労も感じられ なかったので、いやされたことがわかり

今年2月のいやしの集会の時には、 イ・スジン先生が病名を呼びながら 祈ってくださったとき、「痛み」と言われ て「アーメン!」と答えたのですが、直 ちにひどかった痛みがなくなるみわざ も体験しました。最近、私はとても元気 で活力があふれ、感謝と喜びでいっぱ いです。ハレルヤ!

ディシィ・パテルニーナ聖徒 (コロンビア、50歳)

今年2月24日と25日、イエス・キリスト連 合聖潔会教団の副総会長イ・スジン牧師 は日本宣教25周年を迎えて長野県飯田

2月24日(日)、午前10時30分に始まっ た「日本宣教25周年および飯田万民 教会創立25周年記念」主日礼拝の時、 万民中央教会所属のパワーワーシップ チームの特別賛美に続き、イ・スジン牧師



光である神の御前ではいくら小さい暗やみでも決 して隠すことができない。ところで、神は真実で正し い方なので、私たちが自分の罪を言い表せば、その 罪を赦し、きよめてくださる。問題は、自分が暗やみ にいながらもそれを悟ることができない、ということで

これは、人によって過ちや罪だと思う基準が違うか らである。つまり、それぞれ良心が違い、育ってきた 環境と教養が違い、自分なりに立てた価値判断の基 準が違うからなのだ。それでは、私たちがなぜ神の 御前に罪はないと言えないのか、また、罪とは具体 的に何であり、罪を言い表すということは何なのか調 べてみよう。

1. 私たちが神の御前に罪はないと言えない理由

〈第一ヨハネ1:8〉に「もし、罪はないと言うなら、私 たちは自分を欺いており、真理は私たちのうちにあ りません。」とある。まず、神はなぜ「私たちが罪は ないと言うなら、自分を欺いている」と言われたのだ ろうか。

聖書を読むと、人類の祖先であるアダムとエバが 善悪の知識の木から取って食べることで神に聞き従 わず、罪が世に入って来るようになった。それで、そ の子孫として生まれた私たちは気を通してその罪の 性質を代々受け継いだので、決して罪はないと言え ないのだ。これがまさに原罪であり、この他にも世を 生きていきながら自分で犯す罪が多い。

ところで、罪の問題が解決されなければ、永遠の て暗やみが全くなくなる時まで、決して罪はないと言

死に至って地獄の火に落ちるという、恐ろしい刑罰を 免れない。罪人は神の国を相続できず、神の御顔を 拝することもできないからである(ローマ3:23,5:12)。

愛なる神はこのような罪を赦してくださるために、約 二千年余り前にひとり子イエス様をこの地上に遣わし てくださった。時期が来て、イエス様が私たちのすべ ての罪を代わりに負って木の十字架にかけられて死 なれ、死の力を打ち破ってよみがえられることによっ て全人類に救いの道が広く開かれた。そして、誰で もイエス様を救い主として受け入れれば、信仰によっ て義と認められて(ローマ3:24,5:1)、神の子どもとさ れる特権を頂くようになったのだ(ヨハ1:12)。

このように私たちがイエス・キリストを信じることによ ってすべての罪が赦されたとしても、律法を完全に 行う聖めの段階に至るまでは、根に罪の性質が残っ ている。また、捨てていなかった悪によって一瞬罪を 犯したりもする。真理を知らずに罪を犯すこともあり、 知っていながらもまだ信仰が弱くて罪を犯すこともあ る。したがって、神がお認めになる完全な聖めに至る 時までは、誰も自ら罪はないと言えないし、もし罪は ないと言えば、自分を欺いていることになるのだ。

次に、「私たちが罪はないと言うなら、真理は私た ちのうちにない」というみことばの意味は何だろうか。

真理とはすなわち神のことばである。真理が心の 中にある人は聖霊が神のことばを通して光で照らす ので、みことばに逆らうことがあれば悟るようになる。 だから、真理がその中にあるならば、完全に聖められ

えないのだ。

それなら、このような罪を解決するためにはどうす べきだろうか。真実で正しい神の御前に罪を言い表 さなければならない。そうするとき、神が私たちの罪 をすべて赦し、すべての悪からきよめてくださり(Iヨハ 1:9)、言い表したことはそれ以上罪があると言われな いのだ。

2. 神の法にあって「罪」とは何か

辞書で「罪」とは「道徳・法律などの社会規範に反 する行為。」または「罪を犯したために受ける制裁。」 のことを言う。これは神の国でも同じである。救われ て神の子どもとされた私たちは天の御国の国籍を持 つ民として(ピリ3:20)、神の国の法である霊の世界の 法を守らなければならず、これに逆らえば罪になる。

霊の世界の法とは、霊の世界の主である神がお立 てになった法であり、聖書66巻に記されたすべての 神のことばである。〈第一ヨハネ3:4〉に「罪を犯してい る者はみな、不法を行っているのです。罪とは律法 に逆らうことなのです。」とあるとおり、聖書に逆らうす べてが不法であり、罪である。もちろん、神を信じな い人はイエス・キリストを信じないこと自体がすでに罪 になる(ヨハ16:9)。それでは、神の法にあって罪にな ることは何だろうか。

第一に、行いで犯した罪、すなわち、肉の行いで ある。



Tel: 82-2-818-7063 Fax: 82-2-818-7048 www.manmin.org

e-mail: jujinkyung@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org e-mail: webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org e-mail: wcdnkorea@gmail.com 万民ニュース

Japanese

発行人: イ・ジェロク 編集者: ビン・グンソン www.manmin.org/Japanese www.manminnews.com 編集発行: 万民中央教会 〒08389 韓国ソウル市クロ区デジタル路26キル29

TEL: 82-2-818-7063 FAX: 82-2-818-7048

3

るようになり、決して神の国を相続することはない(II コリ5:10;ガラ5:19~21)。もちろん、イエス・キリストを受け入れて聖霊を受けたからといって、初めからすべての肉の行いを一気に断ち切れる力が与えられるのではない。聖霊に助けられて、光の中できよく生きようと努力しながら熱心に祈っていくとき、はじめて一つずつ捨てていけるのであって、捨てていくこの行いが信仰であり、信仰生活なのだ。

したがって、まだ捨てられなかったことがあれば、 涙で悔い改めて祈って、聖霊に助けられて立ち返ら なければならない。このように罪を言い表して努めて 捨てていく人はいつかはみな捨てるので、神が肉の 人と言われず、信仰によって義と認めてくださる。罪 を言い表して立ち返っていけば、それが信仰と認め られ、真実で正しい神の御前に罪が赦されるのだ。

第二に、心で犯した罪、すなわち、肉的なことを考えることである。

光である神の御前には、心に抱いたあらゆる悪が暗やみであり、罪である(ローマ14:10;ヤコ4:11~12)。旧約時代には行為として現れた不法だけが罪だったが、新約時代になると心に抱いた悪まで罪になる。旧約時代とは違って、新約時代には聖霊により頼んで心に割礼を受け取れば、十分に心の罪までも捨てていけるからである。このように心の割礼を通して変えられれば、イエス・キリストの光がその中にとどまるので、心から完全な光の行いが出て来る。

光とは赦しと愛、親切である。また、相手の利益を求めて、すべてのことを良いほうに見て、聞いて、話して、思うことである。だから、これと反対になるさばくこと、罪に定めること、憎しみ、ねたみ、そねみなど、闇のものを心に持っているなら、ただ目に見えるように現れなかったからといって、罪はないと言えないのだ。さらに、私たちのために十字架の苦しみをお受けになった主の愛を思うなら、神の命令を守っていくことで(「ヨハ5:3)光に属する実を結ばなければならない。

3. 暗やみのようではないが神の御目に暗やみであること

神のことばではっきり現れる暗やみは発見して捨てるのが難しくないが、ちょっと見て暗やみではないようでも、根が暗やみであることがある。

たとえば、人がうまくいくのを見てそねんでねたむのではないが、気を落とす場合である。この時、他人に悪を行うとか、心にねたみ、そねみの形で持ってはいないので、暗やみと思わないこともある。しかし、光に属する霊の愛は真理を喜ぶ(Iコリ13:6)。相手が自分より愛されて認められているのを見ると、気を落とすのではなく、喜んでうれしく思うのだ。

別の例として、自分は真理に従っていると思っていたのに、平和が壊れる場合である。たとえば、神の国のためのことだと思って全体意見を自分が願う方に導いたが、これによってつらくなる人が出て来たとき、それを意に介さないのだ。光に従ったとすれば、必ず平和が伴うということを知らなければならない。平和とは、自分が正しくても、真理に逆らうことでないなら相手に合わせ、自分を目立たせないで誰とも引っかからない心である。結局このような光にとどまらなかったので、暗やみとして現れるのだ。

この他にも、自分の目に正しいと見えるので、暗や みだと思わない場合がある。たとえば、事を指示した り、指示されたりする場合、その結果がどう出て来たかによって、それぞれその反応が違うのが見られる。

良い結果が出れば、事をさせた人は「私が指示してした事だから私の功労だ」と言い、直接した人は「私がしたから私の功労だ」と主張する。しかし、結果が良くない時は、互いに何としてでも責任を免れようとする。そうしながら互いに全く過ちだと思わず、かえって正当だと思う場合が多い。このように他人のせいにしようとする心自体を捨ててこそ、たとえ誰かが大きい過ちをしたとしても、愛でその過ちを覆ってあげられる、光に属する姿が出て来るようになる。

責任を転嫁したり、免れようとしたりするのではなく、自分が加わったことだけでも責任を感じて自分のせいにする。それだけでなく、不当に苦しみにあったり、濡れ衣を着せられたりしても受け入れる心ならば、神はこれを喜んで罪があると言われないのだ。いくら些細なことでも過ちを言い表す心なので、義とお認めになって祝福してくださる。その後、その人が一緒にする事には困難が生じないように、守って導いてくださるのだ。

4. 光の中にとどまるには罪を言い表して立ち返ってこそ

罪を言い表すとは、単に口先だけでなく、罪を告白した後に徹底的に罪から立ち返ることを意味し、このようなとき、主の尊い血がその罪を洗いきよめてくださる。ところで、ひょっとして相変わらず憎む心を持っていながら、自分の罪を赦してくださいとだけ言うならば、神はその人を偽りを言う者だと言われる(Iョハ1:6)。

ダビデ王は神の心にかなった者だと認められるほど光の中を歩んだが、初めから責められるところがなく完全だったのではない。ウリヤの妻バテ・シェバと寝て彼女がみごもると、この事実を隠そうといろいろな方法を使った。しかし、計画が繰り返しはずれると、後にはウリヤを異邦人の手で死なせるという、途

方もない罪まで犯すようになった。これは心の中に あった肉の欲、すなわち、自分にとって良いと思うと おりに手に入れようとする心と、目を通して動き出す 目の欲などの暗やみが残っていたからである。とこ ろが、神が預言者ナタンを通して彼の罪を指摘なさ ると、ダビデは直ちに悔い改めて立ち返った。

罪に対する報いとしてバテ・シェバが産んだ子どもが死に、謀反を起こした息子アブシャロムに追われるなど、想像できない試練の時間があったが、ダビデは決してどこの誰に対してもつぶやいたり不平を言ったりしなかった。さらに、民の中に自分に向かって石を投げてののしる人がいても、心が揺らぐことなく耐えて、すべてを神にゆだねて受け入れた。このようにダビデが真実に悔い改めて立ち返ると、神は彼を赦して、試練を通して責められるところなく光にとどまる、完全な器に造ってくださった。

〈第一ヨハネ1:9〉に「もし、私たちが自分の罪を言い表すなら、神は真実で正しい方ですから、その罪を赦し、すべての悪から私たちをきよめてくださいます。」とある。ここで神は「真実で」とあるのは、私たちの短所でなく長所を見て過ちまでも赦してくださるということを言っていて、「正しい方」だということは、罪を言い表して立ち返る人を困難から回復させてくださるだけでなく、変えられるほどさらなる祝福を下さるという意味である。

したがって、暗やみにいながら光のほうに出て来ようとしないことが問題であって、ひとまず光のほうに出て来れば、無限の祝福が待っているということを心に刻まなければならない。

愛する聖徒の皆さん、

真実で正しい神は、罪を言い表して光の中にとど まる子どもの願いに直ちに答えてくださる。光である 神の御前に自分を偽りなく照らし、暗いところが少し もない光の子どもになって、求めるものは何でもいた だけるように、主の御名によって祈る。



万民中央教会のイ・ワンボム執事(2大大10教 区、身体障害者協会グムチョン区支会長)が昨年 11月1日、障害者福祉増進に寄与した功労を認め られて、ソウル特別市長表彰を受けた。

2級(重症)障害を持つ彼は2歳の時に小児麻痺を患って松葉杖なしでは歩けなくなったが、現実に挫折しないで、信仰にあってすべてにおいて肯定的な姿勢で生活した。そんな2001年、ラジオ放送で障害者福祉社講座があるという知らせを聞いた妻の助言でこの道に入るようになった。

その後、社会福祉士および老人福祉士(グリーン在宅老人福祉センター長)としてこつこつ活動してきた彼は「困っている人たちに少しでも助けにな

れるのが好きでしたことなのに、表彰までしてくださって」と恥ずかしそうに微笑を浮かべた。彼は妻イ・ミョンオク執事との間に1男1女がいる。

現在の障害者の権益伸張のために人権講師としても活動していて、スンシル大学社会福祉大学院で障害者福祉を専攻して修士学位を取得した。また、2009年に疎外されている人々の権益保護と周囲の人々に自活する意志を悟らせるなど、社会福祉向上に寄与した功労を認められて「誇らしい韓国障害者賞」委員会から「功労の楯」を、2011年には障害者の福祉増進と障害者団体の地域社会活動参加および発展に寄与した功労で「保健福祉部長官賞」を受賞したことがある。

5月支教会スケジュール

5月19日(日) 松本万民教会 創立15周年記念礼拝(講師柳承吉牧師) 5月26日(日) 癒し集会 名古屋万民教会(講師時國みや子牧師)

証し 第198号 2019. 4. 28. 万民ニュース

「外傷性脳出血、 神様の愛ですみやかになくなりました! |

ホ・シンギョン執事(43歳、韓国1大大8教区)



2018年12月25日(火)、路線バスから降りていると き、靴のかかとが引っかかってステップの上から人道 に転倒し、頭を地面にぶつかけてしばらく意識を失い ました。

私は救急車で運ばれて救急室へ移送され、レントゲ ンとCTを撮られました。結果を待っている間、携帯の自 動応答サービスで堂会長イ・ジェロク牧師先生のいや しの祈りを受けるとすぐ、怖くて緊張していた心が安ら かになりました。

この日の検査の結果、お医者さんは「出血が疑われ る。入院してMRIで精密検査をしてみよう」と言いまし た。MRI撮影の結果、「外傷性クモ膜下出血」と「硬膜 下出血」で全治6週間という診断が出ました。事故の直 後、堂会長先生のいやしの祈りを信仰によって受けた ので、幸い手術は受けなくてすむように神様が守ってく ださいました。ただしお医者さんは「脳を損傷して脳震 盪を起こしたので、いろいろな後遺症がありえる、危険 な状況だ」と言いました。ずっと頭が揺れて真っ直ぐ歩 きにくかったし、嘔吐もありました。

ところが、せっかちな心と肉の思いなど、みことばどお り生きられなかったことを悔い改めた後、病院を訪問し てくださった主のしもべから、堂会長先生に祈りを受け て神の力が込められたハンカチ(使19:11~12)で祈りを 受けると、すぐ嘔吐がなくなって食事が楽になりました。

病院では「少なくとも2週間以上入院しなければ」と 言われました。ところが、祈りを受けた後、ずいぶん良 くなって、主日礼拝と送迎礼拝を教会でささげたいと切 に思うようになったのです。信仰によって病院に退院を お願いしたら、お医者さんはCT撮影の結果、迅速な回

復を見せているのを確認すると驚きを隠せなくて、12月 29日、退院を許可してくれました。

ところが、12月31日夜11時から新年1月1日の早朝3 時まで送迎礼拝をささげて、家に帰る間、目まいがして 体が左に傾いて、一人で歩くのが大変でした。それで も1月1日(火)夜9時からの新年初のダニエル徹夜祈祷 会に信仰によって参加したのです。それまで忠実に仕 えるといっても、心を込めてできなかったことを悔い改 めた後、万民祈梼院イ・ボンニム院長先生のハンカチ の祈りを受けたら、目まいと片方に傾く症状がずいぶん 良くなりました。

そして、堂会長先生の著書『十字架のことば』と証し 手記『とどまることはない』を読んで、初心を失って鈍く なっていた自分の信仰を省みて、父なる神様と近づく 幸いな時間を持ち、毎日ダニエル徹夜祈祷会に参加し て、心を尽くして求めました。

1月15日(火)には、イ・ボンニム先生からもう一度ハン カチの祈りを受けた後、重い頭痛がなくなりました。そ れで17日(木)、病院に行ってCT撮影をしてみたら、頭 に溜まっていた血がきれいに消えたことが確認できた

さらに1月25日、金曜徹夜礼拝2部のいやしの集会 で悔い改めの時間に、神様が私の心に触れてくださる のを感じて、神の力が込められたハンカチでイ・スジン 牧師先生が全体にいやしの祈りをされた後には、少し 残っていた目まいまでなくなりました。頭を左右に振っ て体を上下に動かしてみても、全然目まいがしないで、 今でも何の異常もありません。すべての後遺症が完全 になくなったのです。ハレルヤ!

いやしてくださった父なる神様にすべての感謝と 栄光をお帰しし、信仰を回復する祝福を下さった 主、そしていつも心で抱いてくださる堂会長先生に 感謝します。

「60年もの左耳の外耳道炎が いやされてよく聞こえます」

パク・ヨンヒ勧士(67歳、韓国1大大4教区)



小さい時、水遊びをしていて左耳に水が入った後、 耳から粘液が出てき始めました。耳をほじろうとすると痛 みがあったのですが、小心な性格のせいでそのまま我

おとなになっても左耳をほじれば痛くて、耳の周りだ けそっとかいて、膿が出てくれば綿棒で一回ぬぐい取り ました。そうしていると数十年間、耳あかもまともに取れ なかったし、時々耳が詰まった時はしばらく全然聞こえ ませんでした。けれど、長い間慣れていて、大して不自 由さを感じませんでした。

2018年の末、一年を省みて祈っているうちに、私の強 い義と枠によって周りの人々をつらくしたことを悟って悔 い改める、霊的な祝福の時間がありました。

その後、2019年1月2日(水)、ダニエル徹夜祈祷会の 時、万民祈梼院イ・ボンニム院長先生が聖徒の健康を 祈祷課題として下さり、録音された堂会長先生のいやし の祈りを聞かせてくださったのです。その日に限って祈 祈りを受けた後に耳の中から出てきた異物

りを受ける心がとても熱くて、なぜか良いことが起こりそう な幸せな感じがしました。

次の日の午後5時頃でした。普段、左耳が詰まった 感じがする時は耳を手で引っ張る習慣があったのです が、その日は耳殻で何かが触れるのです。調べてみる と、1cm程度の細長くて真っ黒な耳あかのように見える 異物が2個出ていました。

その日以降、不思議なことに音もよく聞こえて、左耳 を触っても全然痛くありません。前は右耳をふさぐと左 耳から「ブーン」という音が聞こえていたのですが、今は 右耳をふさいでもそんな音が聞こえなくて、時間が経つ ほどもっとよく聞こえます。

60年もの耳の問題を一気に解決してくださった慈しみ 深い父なる神様、愛なる主にすべての感謝と栄光をお ささげします。 ハレルヤ!



〒399-0033 長野県松本市笹賀 4343

主日大礼拝、主日夕方礼拝、金曜徹夜礼拝はソウルの万民中央教会の礼拝をNSS-6衛星で同時にささげています。

• イエス・キリスト飯田万民教会

〒395-0807 長野県飯田市鼎切石 3883-4

T) 0265-56-8286 http://iidamanmin.to.cx/

•名古屋万民教会

〒465-0014 名古屋市名東区上菅

T) 052-774-8874

• イエス・キリスト山形万民教会

〒999-3716 山形県東根市蟹沢 1486 - 4

T) 0237-43-0771

• イエス・キリスト別府万民教会

〒874-0924 大分県別府市餅ケ浜町

T) 0977-23-8980

• イエス・キリスト旭川万民教会

〒071-8144 北海道旭川市春光台4 条 3丁目 11-23

T) 0166-53-0652

• イエス・キリスト東京田端万民教会

〒114-1102 東京都北区田端新町3 丁目36-1 栄ビル2F T) 03-3809-3326

http://tabata.manmin.or.kr/

•岡山万民教会

T) 0263-57-0003

〒716-1321 岡山県高梁市有漢町有漢 3206

• イエス・キリスト松本万民教会

T) 0866-57-9691

• イエス・キリスト東京万民教会

(東京万民宣教センター) 〒167-0051 東京都杉並区荻窪 2-29-13

T) 03-6915-1740

• イエス・キリスト沖縄万民教会

〒901-2212 沖縄県宜野湾市長田1-28-10 サンライフ米須301号 T) 098-914-3027